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РЕФЕРАТ

Дипломный проект содержит 113 страниц машинописного текста с 16 иллю­

страциями, 20 таблицами, 3 приложениями, библиографией из 20 источников, 12 ли­

стов графической части формата А1.

ИЗМЕРЕНИЕ ТЕМПЕРАТУРЫ, МЕТОДИКА КАЛИБРОВКИ, МЕТОДИКА 

ОЦЕНИВАНИЯ НЕОПРЕДЕЛННОСТИ, ПЛАТИНОВЫЙ ТЕРМОМЕТР СОПРО­

ТИВЛЕНИЯ, ТЕМПЕРАТУРА, ТЕРМОМЕТР.

Объектами исследования в дипломном проекте является платиновые термо­

метры сопротивления.

Цель дипломного проекта -  разработка методики калибровки и методики оце­

нивания неопределенности измерений при калибровке платиновых термометров со­

противления.

В процессе работы над дипломным проектом осуществлялись:

- анализ методов и средств измерений температуры;

- анализ информационных источников;

- описание средств измерений, подлежащих калибровке;

- экспертиза технической документации;

- разработка метрологической схемы прослеживаемости результатов измере­

ний;

- разработка методики калибровки платиновых термометров сопротивления;

- разработка методики оценивания неопределенности измерений при калиб­

ровке платиновых термометров сопротивления.



ABSTRACT

Contains a thesis project 113 typescript with 16 illustrations, 20 tables, 3 applications, 

bibliography of 20 sources, 12 sheets graphic part A1.

KEYWORDS: TEMPERATURE MEASUREMENT, CALIBRATION METHOD, 

UNCERTAINTY ESTIMATION METHOD, PLATINUM RESISTANCE THERMOME­

TER, TEMPERATURE, THERMOMETER.

The objects of research in the thesis project are platinum resistance thermometers.

The purpose of the diploma project is to develop a calibration methodology and a 

methodology for assessing the measurement uncertainty when calibrating platinum re­

sistance thermometers.

In the process of working on the diploma project, the following were carried out:

- analysis of methods and instruments for measuring temperature;

- analysis of information sources;

- a description of the measuring instruments to be calibrated;

- examination of technical documentation;

- development of a metrological scheme for traceability of measurement results;

- development of a method for calibrating platinum resistance thermometers;

- development of a methodology for assessing the measurement uncertainty when 

calibrating platinum resistance thermometers.
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